

Reportan perfecto estado de salud los médicos cubanos en Haití tras Irma



La Habana, 8 sept (RHC) La Brigada Médica cubana en Haití informó hoy a todos sus familiares, amigos y pueblo cubano en general que los más de 680 colaboradores de la misión estatal se encuentran en perfecto estado de salud, reporta la agencia cubana Prensa Latina.

Durante el paso del huracán Irma, se mantuvieron trabajando en 18 de los 21 hospitales comunitarios de referencia.

El fenómeno atmosférico a su paso por la zona norte del país caribeño no causó ningún daño en las posiciones donde se encuentra los galenos y están creadas todas las condiciones para continuar cumpliendo con las medidas previstas en los planes de enfrentamiento ante situaciones excepcionales.

(PL)



Radio Habana Cuba